

2015年8月26日(木)

東京倉庫フィーチャー

勝島倉庫納涼祭について

編集・発行  東京倉庫株式会社



今回の『東京倉庫フィーチャー』では、8月20日(木)に勝島ABC棟・一般棟倉庫敷地内において、当社主催で行なった初のイベントである《勝島倉庫納涼祭》についてご報告いたします。

このイベントは、当社が日ごろお世話になっている勝島ABC棟・一般棟倉庫のテナント各社様をご招待し、当社役員・従業員ならびにテナント各社様間の交流と親睦を深める目的で企画いたしました。

以下に当日の写真を交え、ご紹介させていただきます。

当日は朝から天候が不安定であったため、納涼祭会場として当初予定していたABC棟倉庫屋上から急ぎよ、一般棟倉庫内での開催に変更いたしました。



法被姿の東京倉庫社員

会場となった倉庫の天井には提灯100灯を吊り下げ、東京倉庫社員は法被(はっぴ)を着用し、納涼祭らしい雰囲気演出できるよう工夫いたしました。



飲み物ブースを手伝う東京倉庫社員

飲み物はお酒、ソフトドリンクともに、複数種類ご用意いたしました。



作りたての屋台メニュー

お食事は、富士宮焼きそばや浜松餃子など屋台メニューを中心に、かき氷など夏のデザートもご提供させて頂きました。



人気のB級グルメには長蛇の列



ご好評のかき氷・けずりいちご

テナント各社の皆様との懇親を深めるため、東京倉庫社員総出でおもてなしさせて頂きました。



ご歓談中の様子

社員一丸となって準備して参りました《勝島倉庫 納涼祭》は、当日の天候不安にも関わらず約 30 社のテナント様から 300 名以上のお客様にお越しいただき、お陰さまで大盛況のうちに幕を下ろすことができました。

日ごろ当社倉庫をご使用いただいているテナント各社様と当社役員・従業員との懇親の場というだけでなく、テナント様同士の交流を深めていただく場にもなり、予想以上のご好評と、多くの温かいお言葉を掛けて頂きました。

来年以降の納涼祭を期待して下さるお声も伺っており、今回の反省点を改善した次回開催に向けて、鋭意準備してまいります。



にぎわう“祭り”会場

改めまして、当日ご参加・ご協力くださった皆様に、末筆ながら御礼申し上げます。



©東京倉庫(株)